

“El reencuentro de las dos Europas”

LA EUROPA DE LOS 24

El 1 de mayo, la Unión Europea habrá acogido a 10 nuevos países, que se unirán a los 15 actuales. Con ello se cerrará definitivamente el siglo de Guerra Fría, dado que la mayoría de los nuevos miembros pertenecieron al desaparecido bloque socialista. Al mismo tiempo, se reparará (¿definitivamente también?) la fractura de una Europa que, varias veces en la historia, se ha partido por el mismo eje.

Con los 10 nuevos miembros, aumentará en un 25% la población de la UE (75 millones de habitantes más) y en un 20% su superficie. Los idiomas oficiales pasarán de 10 a 21 y la cohesión económica y la profundización de la integración resultarán lógicamente más difíciles al asociarse países con una tradición reciente diferente y con una riqueza media bastante inferior a la media comunitaria.

En esta conferencia se discutirá el significado histórico del reencuentro de las dos Europas, se presentará a los nuevos miembros de la Unión y se propiciará un debate sobre el futuro de la Unión Europea ampliada y su rol en el escenario mundial del siglo XXI.

Conferencia de:

Fernando López de Rego Fernández

Miembro de las Salas de Recurso de la OAMI

Miembro excedente del Servicio Exterior de la Unión Europea